

Chronique #352



Un lecteur m'a fait parvenir ses interrogations sur la guérison par l'imposition des mains.

Ayant grandi dans un climat chrétien, j'ai pu expérimenter dans le passé, une forme de guérison, dans mon propre corps et le corps des autres. J'ai vu, par le simple fait d'imposer les mains en posant une intention d'amour et de bienveillance, se manifester des réajustements au niveau du dos et du bassin, la disparition de certaines douleurs, ainsi que toutes sortes de guérisons.

J'ai pu évaluer plusieurs dangers majeurs, comme celui de se prendre pour un super-héros, ou encore de vouloir sauver ou guérir tout le monde. J'ai vu ainsi l'orgueil que cela peut générer chez l'individu, ainsi que la couche énorme de culpabilité qui peut être engendrée par le fait de n'avoir pas imposé les mains à quelqu'un qui est malade.

La guérison par l'imposition des mains !

Google dit que : "L'imposition des mains est l'action de poser, d'étendre les mains sur quelqu'un ou sur quelque chose pour le bénir, le guérir, lui conférer un pouvoir."

Michel dit que : "L'imposition des mains pour guérir ou soigner quelqu'un relève plutôt de la magie blanche." Mais qu'est-ce que la magie blanche ? Celle-ci est une sorte de pacte conscient ou inconscient avec des forces spirituelles qui tend à faire le bien en utilisant l'ego spirituel comme un canal pour pénétrer la matière. La polarité de la magie blanche est la magie noire, celle-ci est l'action de traiter avec des entités belliqueuses dans le bas astral de la conscience.

Dans ces deux cas de figure, que la magie soit blanche ou noire, celle-ci relève de la manipulation polarisée que les entités exercent dans la conscience mentale de l'ego. Il faut savoir que les entités spirituelles se nourrissent de polarité, alors celles-ci ne font pas la différence entre le bien et le mal, car pour elles, tout ce qui importe, c'est de maintenir l'ego lié au plan spirituel par la division dans le mental.

L'imposition des mains, aussi appelée le toucher thérapeutique, relève de la spiritualité. L'ego seul n'a aucun pouvoir vibratoire, car il agit en tant que support à la conscience. Un ego, ça ne pense pas, c'est un être qui sert de véhicule pour permettre aux entités de se véhiculer dans l'énergie densifiée (la matière). Ce faisant, l'ego est soit relié à la conscience spirituelle, soit à la conscience éthérique.

Donc, si l'ego pratique l'imposition des mains, il se lie avec une entité sur le plan spirituel de sa conscience.

► **Voici un fait vécu :**

À l'époque, lors de la traversée du plan spirituel, une entité spirituelle s'est présentée à moi ; elle s'était fixée à ma conscience et m'a entraîné dans la guérison spirituelle. Puis la nouvelle du guérisseur en moi s'est répandue, et un jour, une personne m'a téléphoné, celle-ci disait souffrir d'un mal de dos extrême et m'a demandé si je pouvais l'aider.

J'ai donc invité cette personne à venir me rencontrer chez moi. Celle-ci s'est étendue par terre, puis j'ai regardé le dos de cette personne en ayant les yeux fermés ; j'utilisais le troisième œil pour regarder à l'intérieur du corps astral de cette personne, tout en imposant mes mains. Il m'était possible de voir le travail de guérison que l'entité spirituelle accomplissait à travers ma conscience sur cette personne. Celle-ci s'est totalement remise de son mal de dos qui durait depuis plus de six mois.

Après coup, l'ego spirituel s'est enorgueilli de cette guérison pour en arriver un jour à avoir un gros ego spirituel enorgueilli. Puis le jour arriva où cette entité a brusquement quitté ma conscience mentale, car elle en avait terminé avec moi.

J'ai développé une énorme colère envers le plan spirituel pour m'avoir berné de la sorte. Je venais de prendre conscience que ces entités sur le plan spirituel nous manipulaient. La colère mentale a nettoyé mon mental ainsi que mon environnement physique de tous les éléments spirituels qui ont été mis au rebut. Ce fut la fin de ma traversée sur le plan spirituel.

Depuis la fin de cette épopée spirituelle, il m'est possible de détecter toute source de spiritualité aussi minime que celle-ci puisse être. Alors, si une personne est connectée à son double spirituel, celui-ci émettra un signal qui me sera perceptible.

Alors, il est vrai que l'imposition des mains peut soigner, guérir certaines personnes, mais cela reste de la manipulation spirituelle pour enorgueillir l'ego, voire le manipuler par l'orgueil spirituel.

L'ego doit savoir que même si celui-ci guérit une personne par l'imposition des mains, il n'aide pas cette personne, il ne fait qu'effacer le message que l'esprit a envoyé à cette personne à travers ce problème de santé.

Il faut savoir que lorsqu'une personne vit un problème de santé, cela n'est pas le fruit du hasard, c'est l'esprit qui communique avec l'ego par ce problème de santé qu'il a engendré. L'ego doit en arriver à déchiffrer le message de l'esprit à travers son problème de santé.

Peu importe la gradation d'un problème de santé, celui-ci sera toujours lié à la communication avec l'esprit qui tend la perche à l'ego. L'ego a besoin de mûrir psychiquement, et pour ce faire, il doit se relever à la verticale dans sa tête.

L'autre jour, j'ai rencontré une dame qui disait avoir un vilain mal de gorge, j'ai dit à cette dame que cela était dû aux frustrations qu'elles ravalait jour après jour, il lui suffisait de libérer ses frustrations pour dissiper son mal de gorge. Donc, cette personne a dévoilé ses frustrations et quelques heures, plus tard, elle allait de mieux en mieux.

L'imposition des mains est une aberration des forces spirituelles pour enorgueillir l'ego. L'imposition des mains est une pratique ancestrale qui devrait être remplacée par la compréhension.

Vous remarquerez que la souffrance humaine est due à l'incompréhension des mouvements de la vie. Lorsque l'ego ne comprend pas ce qui lui arrive, il vit une souffrance, car son énergie est en perte de fluidité et lorsque celui-ci reçoit la compréhension, son énergie se remet à circuler.

Quel impact y a-t-il dans l'énergie quand un individu impose les mains à un autre ?

Cela dépend de la connexion psychique avec l'entité spirituelle de celui qui impose les mains. Mais chose certaine, il y a un impact, car l'ego qui fait l'imposition des mains est inconscient dans l'énergie, il ne sait pas qu'il est en train d'effacer le message de l'esprit qui est écrit sur le tableau de la vie de la personne qui se fait soigner.

La personne qui pratique l'imposition des mains doit savoir qu'elle se fait elle-même manipuler dans l'énergie. Ce faisant, cette personne travaille inconsciemment pour les entités spirituelles, car l'ego efface inconsciemment le

message de l'esprit destiné à la personne qui se fait soigner.

Lorsqu'une personne a un problème de santé, cela signifie que celle-ci a quelque chose à comprendre à partir de son problème de santé. Cette personne qui vit un problème de santé doit comprendre qu'elle doit apporter concrètement des ajustements à son ego ; les ajustements peuvent être d'ordre psychique ou physique, voire les deux en même temps.

Prenons comme exemple une personne qui souffre d'arthrite aux mains, celle-ci doit se demander pourquoi elle a cette pathologie tandis que d'autres ne l'ont pas.

Peu importe la pathologie, celle-ci est liée à une résistance mentale, c'est l'ego qui refuse la connexion avec son esprit, donc celui-ci durcit le message par le biais de la pathologie et l'ego en souffre, car la résistance que celui-ci émet par inconscience à son esprit le fait souffrir dans son corps de carbone.

Une femme se demandait pourquoi elle avait cette arthrite aux mains, je lui ai répondu que les mains faisaient office de manipulation. Ce faisant, c'était son esprit qui lui envoyait cette pathologie pour indiquer à l'ego de cesser toute manipulation, que celle-ci soit mentale ou physique. Le but de cette pathologie était de faire sauter les résistances dans le mental de l'ego.

Rien n'arrive par hasard, l'esprit est partout en même temps, celui-ci sonde l'ego dans ses moindres recoins. L'esprit ne cesse de communiquer avec l'ego à travers la santé et les événements, c'est à l'ego d'être présent à son esprit pour pouvoir relever les messages de son esprit par la lecture vibratoire.

Y a-t-il un retour de balancier dans l'énergie ?

Effectivement, il y a un retour de balancier et celui-ci est l'orgueil, car plus l'ego pratiquera l'imposition des mains pour soigner, guérir, plus l'orgueil spirituel se développera dans son mental. Cet orgueil spirituel peut varier dans sa gradation, mais celui-ci s'intensifiera dans le mental de l'ego qui pratique l'imposition des mains.

Comme mentionné plus haut, l'ego qui pratique l'imposition des mains travaille contre l'esprit de la personne qui demande à être soignée. Lorsque l'ego par l'imposition des mains efface le message de l'esprit, il prive la personne qui demande à être soignée de la possibilité de se redresser mentalement. Il faut comprendre que si le soigneur guérit la personne, celle-ci n'aura jamais compris la raison de son problème de santé.

L'esprit force le contact avec l'ego via la santé de celui-ci, alors le soigneur doit comprendre qu'il se doit de laisser le chemin libre à l'esprit de cette personne. Le soigneur doit faire abstraction de ses émotions pour permettre à l'esprit de faire mûrir mentalement l'ego qui a un problème de santé.

Mais attention, si le soigneur grâce à la compréhension ne désire plus faire de soins, les forces spirituelles feront vivre de la culpabilité au soigneur afin que celui-ci se remette en selle.

Pour répondre à la question, le retour du balancier sera forcément lié à un karma entre le soigneur et la personne qui a demandé d'être soignée.

Le soigneur doit comprendre que par l'imposition des mains, il fait de l'interférence entre l'esprit et la personne qui demande à être soignée, il empêche l'ascension vibratoire de la personne qu'il soigne, car le soigneur prive cette personne d'atteindre son esprit.

C'est la compréhension qui doit être priorisée, autant pour la personne qui soigne que pour la personne qui demande à être soignée.

Ces manifestations sont-elles les résultantes des aptitudes de l'Homme nouveau ?

Cette pratique de l'imposition des mains appartient à l'ego spirituel. L'Homme conscient ne s'adonne pas à cette pratique, car il sait que c'est de la dérivation d'énergie qui nourrit le plan spirituel en plus de maintenir l'ego dans une sorte d'orgueil spirituel.

Vous remarquerez que plus l'ego se conscientisera ou s'individualisera, plus celui-ci s'éloignera de cette pratique de soins par les mains. Cela est valable pour toute forme de thérapie.

Un ego qui est impressionnable est un ego spirituel, cela est dû à un manque de maturité psychique. Plus l'ego s'individualisera, plus il va mûrir dans sa psyché, ce faisant, celui-ci grandira en conscience.

L'Homme conscient n'a pas besoin de pouvoirs pour se valoriser, car celui-ci n'a plus d'ego. D'ici à ce que l'Homme soit complètement conscient, l'ego devra composer avec ses résistances dans son mental. Celles-ci devront être épurées avec le temps, c'est une question d'individualisation, l'ego doit en arriver à s'affranchir de son mental psychologique pour pouvoir pénétrer dans une conscience supérieure.

Lorsqu'un ego se valorise à travers des aptitudes quelconques, c'est que celui-ci vit de l'orgueil spirituel, l'ego est donc vulnérable et manipulable par les entités spirituelles.

Contrairement à l'Homme inconscient, l'Homme conscient n'a rien à prouver à personne, il demeure en unicité avec sa partie réelle et tout le reste n'est qu'illusion pour lui.

Quels sont les dangers, s'il y en a ?

Le danger de cette pratique par l'imposition des mains est qu'elle renforce le lien entre l'ego et l'entité spirituelle. L'entité spirituelle n'est pas dupe, celle-ci sait que l'ego va s'enorgueillir de ce lien privilégié qu'il a avec elle. Une fois l'ego enorgueilli, l'entité spirituelle fera de lui son jouet dans la matière.

Alors le danger de cette pratique est de se faire aspirer mentalement par le plan spirituel et d'avoir une conscience enorgueillie. Le plan spirituel est une prison qui prive l'ego de son contact avec l'esprit, ainsi l'ego est forcé de communiquer avec des entités spirituelles qui le manipuleront dans sa conscience.

L'ego doit savoir que tout ce qui est extérieur à lui est source d'illusions et donc de manipulation par des entités qui s'abreuvent de l'énergie de son esprit.

Il est important que l'ego sache que son mental psychologique et son intellect sont des réservoirs psychiques qui abritent des entités de différents rangs dans l'astral de sa conscience. Ces entités vont tout faire pour maintenir l'ego à l'extérieur de son mental afin que celui-ci s'illusionne par cette pratique d'imposition des mains, pour ne citer que celle-ci.

En complément : [Doit-on s'inquiéter des énergies dans les lieux de grand passage ?](#)

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 10-12-2023
Fiche: id-00431